

Reconocimiento AMIJ

“Acceso a la justicia y derechos humanos”

El texto propuesta de las Bases de la Convocatoria para el Reconocimiento AMIJ “Acceso a la justicia y derechos humanos” que fueron presentadas durante la mesa de trabajo de “Acceso a la Justicia” en la 6ta. Asamblea el pasado 11 de noviembre, está disponible a fin de que se pueda descargar y los órganos impartidores de justicia remitan sus observaciones y comentarios a más tardar el 15 enero de 2012, a la dirección de correo acceso.justicia@amij.org.mx

[descargar](#)